

17/x/80  
Los Firmó Margarita López Portillo en Moscu

# Convenios Para Intercambios de Programas Entre Canal 13, TRM y el Video Soviético

MOSCU, 16 de octubre (Especial de RTC) — Margarita López Portillo, directora general de RTC, firmó dos convenios con el presidente del Comité Estatal de Radio y Televisión de la URSS, Sergei Lapin, para intercambio de programas televisivos, para Canal 13 y Televisión Rural de México (TRM).

Al rubricar esos convenios, Margarita López Portillo subrayó el interés de México por iniciar un intercambio de programas de gran valor artístico y cultural sobre temas diversos, como son: ballet clásico y folclórico, programas infantiles, conciertos y en general todo lo que contribuya a la formación cultural de los mexicanos en las áreas

urbanas y rurales. Asimismo, expresó su propósito de proyectar la imagen de México en la URSS, con vistas a fortalecer los lazos de amistad y comprensión entre los dos pueblos.

El primero de estos documentos, rubricados por Margarita López Portillo y Sergei Lapin, corresponde a un convenio entre la Dirección General de RTC y el Comité Estatal de Radio y Televisión de la U. R. S. S., a través del cual se intercambiarán programas televisivos. La parte soviética proporcionará los que resulten de mayor interés para Televisión Rural de México y RTC, a su vez, ofrecerá reportajes y series de carácter periodístico como los realizados por

Canal 13 en Nicaragua, El Salvador y otros países, mismos que por su calidad han adquirido prestigio internacional.

Los programas podrán ser seleccionados por cada parte, para que correspondan al interés de sus respectivos teleauditorios y podrán ser utilizados a consideración de la parte receptora. Este acuerdo entró en vigor a partir de su firma y tendrá vigencia por dos años prorrogables.

El otro documento firmado por la titular de RTC, en su calidad de presidente del Consejo de Administración de Corporación Mexicana de Radio y Televisión, por el director del Canal 13, doctor Jorge Cuento García, y por el señor Lapin, en representación de la parte soviética, corresponde a un convenio según el cual se concertará un intercambio de programas televisivos de alta calidad artística y cultural.

El Comité Estatal Soviético de Radio y Televisión manifestó su interés en adquirir programas sobre música mexicana, ballet folclórico y teleteatros: "Los Bandidos de Río Frio" y "El Periquillo Sarniento", entre otros.

En estos convenios se acuerda, además, que ambas partes darán facilidades y asistencia a reporteros mexicanos y soviéticos que visiten la URSS y México, respectivamente.

## VISITA DE MLP A LOS MOSFILM

Durante su estadía en Moscú, la funcionaria mexicana visitó las instalaciones de los estudios cinematográficos Mosfilm, donde se le informó sobre los preparativos para la realización de la superproducción mexicano-soviética "La Campana Roja", quizá la mayor realizada hasta ahora en la URSS.

Asimismo, cambió impresiones y sugerencias con los responsables de la cinematografía y de la televi-

sión soviéticas, de las que surgieron diversas propuestas para posibles coproducciones filmicas.

La directora general de RTC —que estuvo acompañada por el director de Información y Relaciones Públicas de RTC, licenciado Victor Roberto Fuentes y Fuentes; el director de CONACITE, Carlos Ortiz Tejeda, y el teniente coronel Ramón Orozco—, manifestó su interés por adquirir para México programas de alta calidad cultural, por lo que se le proyectaron escenas de los ballets "Iván el Terrible" y "Espartaco", realizados con gran sensibilidad artística; aspectos de la olimpiada "Moscú 80"; diversos ballets folclóricos soviéticos y una breve historia del cine ruso con escenas del "Acorazado Potemkin" "Cuando Pasan las Cigüeñas", "El Hijo de Tanquista" y "La Guerra y la paz", así como una semblanza de lo que aquí llaman "La gran lucha patria de la II Guerra Mundial".

Posteriormente, Margarita López Portillo recorrió las instalaciones de los estudios Mosfilm.